

EL

ECO DE CARTAGENA.

PUNTOS DE SUSCRICION.

Cartagena: Liberato Montells y Garcia, Mayor 24. Madrid y Provincias, corresponsales de la casa de Saavedra.

SEGUNDA ÉPOCA.

PRECIOS DE SUSCRICION.

En Cartagena un mes 8 rs.—Trimestre 24. Fuera de ella, trimestre 30.

Sábado 16 de Marzo.

El Eco de Cartagena

Señor Director de EL ECO DE CARTAGENA.
Marbella 6 de Marzo de 1878.

REVISTA SEMANAL.

Parece que en la próxima exposicion de 1878 segun se desprende de algunas disposiciones del ministro de la guerra, figurará todo el material en uso del ejército francés. Decláse que la Rusia no tomaría parte en el grandioso certámen que vá á celebrarse en Paris á causa de la guerra desastrosa que ha tenido que sostener, pero dichos rumores se han desmentido y á pesar del reducido espacio que le han reservado en él, dicha potencia prepárase para entrar debidamente en el palenque de la magestuosa lucha que vá á tener lugar muy en breve. Mr. de Marcere ha dirigido á los prefectos una circular prescribiendo una informacion sobre las instituciones y obras de asistencia, de prevision, de ahorros y de mutualidad creadas ya por los gefes de industria, en favor de sus obreros, ya por los obreros mismos para mejorar su condicion física y moral. Dicha informacion vá á llevarse á cabo con el objeto de formar un cuadro en el cual se agruparán y pondrán en relieve todas las obras de utilidad pública y que figurará en la exposicion. El diario oficial recuerda al público que las cartas de abono dando derecho de entrada en la Exposicion Universal serán entregadas del 1.º al 30 de Abril en el ministerio de Hacienda, plaza del Carrousel pabellon Colbert y á partir del 1.º de Marzo en la exposicion misma puerta del Quai d' Orsay.

Háblase mucho de un proyecto muy ingenioso aunque un poco fantástico que tiene por autor á Mr. Ernest Meunier. Dicho señor pretende que estableciendo en cada estacion de los caminos de hierro un espejo eléctrico en donde se reflejaran

todos los movimientos de la linea evitariáse muchos accidentes funestos. Fúndase para ello en que merced á dicho espejo eléctrico podriáse ver circular todos los trenes hasta la distancia de 100 kilómetros. Por medio de dicho espejo cada gefe de estacion contaría en que punto de la linea se encuentra un tren y podria prevenir los accidentes que son el resultado de las anticipaciones y de los retrasos. Dicho proyecto no es nuevo pues su autor presentólo en 1865 á la Academia de Ciencias, la que segun parece no se dignó tomarlo en consideracion. Sin embargo es digno de estudio y en el siglo vertiginoso en que vivimos ningun descubrimiento debe estrañarnos ni sorprendernos.

El centenario de Voltaire del poeta ilustre que durante sesenta años sin tregua ni descanso hizo una guerra á muerte á todas las preocupaciones de su siglo, vá á ser celebrado el dia 30 de Marzo de 1878. El Comité de iniciativa cuenta ya entre sus miembros consejeros generales del Sena, Senadores, diputados, letrados, sábios, industriales etc. Todos los diarios republicanos han abierto una suscripcion y cuantiosas sumas cuéntanse ya para ello. Un libro destinado á popularizar las ideas de Voltaire ha sido preparado. Dicho libro de cerca de mil páginas contiene las obras maestras de su pluma. Los ejemplares serán esparcidos á millares por doquiera para que lleven hasta las más apartadas aldeas el espíritu de verdad y la preciosa semilla de la civilizacion. En todos los teatros de la República se darán representaciones de las obras maestras dramáticas del autor de Budo. Espondránse en un museo sus estatuas, sus bustos, sus retratos, sus manuscritos. Daránse conferencias hechas por todos los hombres más eminentes en poesia, en filosofia, en política contemporánea. Muchas otras fiestas que no puedo precisar tendrán lugar. Una asamblea general pondrá en regla ulteriormente to-

dos estos detalles. Todas las comunicaciones deben ser dirigidas á uno de los miembros del Comité de Hacienda Rue Croix-des-Petits-Champs 5.

En vano las hojas clericales ponen el grito en el cielo, se escandalizan y amontonan injurias sobre injurias sobre el ilustre nombre de Voltaire; el Centenario tendrá lugar en la época prefijada y tal vez en los anales de las fiestas nacionales de la capital del mundo civilizado, no se contará una mas espléndida y mas deslumbradora que el centenario de Voltaire.

JOSÉ PABLO RIVÁS.

Crónica local.

Cada dia es mas creciente la concurrencia de fieles á los ejercicios espirituales que se celebran los viernes en la capilla del Santísimo Cristo del socorro de nuestra Iglesia Catedral. Los bancos, asi como las sillas que alli se facilitan no fueron bastantes en la tarde de ayer para dar asiento al concurso, ni el espacio, aunque grande, que dá frente á la capilla lo es tampoco á contenerlo. ¡Lástima no se hallan emprendido ya las obras de restauracion de la parte arruinada, con lo cual volveríamos á obtener un templo espacioso! Que las obras de la Iglesia nueva no sea causa de que se olviden las de la Iglesia vieja que tanto han dado que hablar en materia de antigüedad y hoy vuelve á salir su nombre á plaza en tiernas exhibiciones de cariñosas fraternidades.

En el tren correo de hoy han llegado á esta ciudad, el Excmo Sr. D. Fernando Cos-Gayon, Subsecretario de Hacienda y Diputado á Córtes por uno de estos Distritos; el Excmo Sr. D. Lope Gisbert, tambien Diputado á Córtes y Subsecretario de Gobernacion; el Excmo. Sr. D. Francisco Martinez Corbalan, Gobernador ci-

vil de la provincia, un Sr. Brigadier del Cuerpo de Ingenieros Militares y el Excmo. Sr. D. Andrés Pedreño, Diputado por esta ciudad.

Les esperaban en la estacion comisiones numerosísimas del Excmo. Ayuntamiento, presidida por el Alcalde Sr. D. Cirilo Molina y Cros, de la Junta de Obras del puerto, que preside el Excmo. Sr. D. Jaime Bosch y muchos particulares y empleados civiles, entre estos últimos el Depositario de Hacienda pública Sr. Perez Carratalá y el Comandante del presidio Sr. Anton.

Los viajeros han sido alojados, en casa del Sr. D. Jaime Bosch el Subsecretario de Hacienda; el de Gobernacion Sr. Gisbert, en la de su amigo particular D. Gregorio Avellan; el Gobernador civil Sr. Corbalan, en la del Vice Presidente de la Diputacion S. Aguirre y en la del Ingeniero Sr. Rodriguez Acerete, el Brigadier de Ingenieros.

Es probable que esta noche sean obsequiados estos Sres. con brillantes serenatas.

Tenemos la seguridad de que Cartagena ofrecerá en esta ocasion á los Sres Cos-Gayon y Gisbert, las seguridades de su reconocimiento por los beneficios que le ha dispensado, procurando el fomento y desarrollo de sus intereses.

Por nuestra parte, damos á todos ellos la bienvenida, enviándoles la expresion de nuestra gratitud por su gestiones en favor de Cartagena.

El Director General de la Compañía de Ferro-Carriles de Madrid, Zaragoza, Alicante y Cartagena, Excelentísimo Sr. D. Cipriano Segundo Montesinos, ha llegado hoy á esta ciudad, en el tren correo.

Ha sido suspendida de orden de la Autoridad la publicacion de nuestro colega de Málaga *El Contribuyente*.

Sentimos el percance de tan apreciable periódico.

La abundancia de original nos impide insertar hoy la exposicion que la Sociedad Central de minas ha dirigido al Congreso de Sres. Diputados, acerca de los inconvenientes que